

# Einen Sommer lang Schnuppertennis beim TC Gambach

Unter Leitung von Jugendwartin Laura Bolz startete am Montag bei schönstem Wetter, der kostenlose Schnupperkurs des TC Gambach für Kinder von 4 bis 9 Jahren. In kleinen Gruppen zwischen 3 und 5 Kindern hatten sich, über den Nachmittag verteilt, insgesamt 28 Kinder auf dem Tennisgelände in Gambach eingefunden. Das die Aktion ein Erfolg ist, zeigt sich an der großen Zahl der angemeldeten Kinder. Durch das Schnelltestzentrum im Pflegezentrum Rosengarten GmbH, die den erforderlichen Schnelltest vor dem Training an unseren Tennisassistenten durchführte und einem guten Hygienemanagement, waren alle Voraussetzungen für den kontaktlosen Tennissport gesichert. Bereits beim Aufwärmen und insbesondere bei den ersten Übungen mit Ball und Schläger gingen die Kinder mit großem Eifer ans Werk. Unter Anleitung von den drei Vereinsmitgliedern Joshua Wolf, Tamara Dececco und Susi Wolf, die auch aktiv spielen, wurden auf spielerische Weise erste Erfahrungen auf dem roten Sand gesammelt. Es waren auch Talente dabei, denen man nicht anmerkte, dass sie zum ersten Mal einen Tennisschläger in Händen hielten. Schläger und Bälle wurden vom Tennisclub bereitgestellt.

Einige der Kinder wollten gar nicht mit dem Spielen aufhören. Das Schnuppertennis geht bis zu den Sommerferien und es wird sicherlich nicht lange dauern, bis die Kinder ihre ersten Erfolge feiern und die Bälle übers Netz bringen.



*Susi Wolf, Tamara Dececco und Joshua Wolf leiteten ein Schnuppertraining für Kinder*